



■ Mientras los órganos electorales reparten la papelería para la elección, en Durango alertan por la apatía ciudadana.

Advierte IP en Durango apatía hacia 1 de junio

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

DURANGO.- De acuerdo con una encuesta realizada por el Consejo Empresarial Mexicano (CEM) entre trabajadores y demás integrantes de ese sector en Durango, sólo 6 por ciento de ellos acudiría a votar el 1 de junio en la elección del Poder Judicial.

En tanto, menos de 40 por ciento participaría en los comicios para la renovación de Ayuntamiento.

“Nosotros calculábamos que iba a ser entre un 48 a 52 por ciento de la población que tuviera intenciones de votar, pero en estos sectores específicamente es impresionante la apatía que existe, más o menos existe un 38 por ciento de intenciones del voto en la presidencia municipal”, expuso Eduardo Holguín, presidente del CEM en Durango.

“Pero sobre todo en la parte del Poder Judicial notamos que la gente no tiene ni siquiera la intención, y desco-

noce mucha de esta gente por quién va a votar o por quién es posible votar; estamos hablando de cerca de un 6 o 7 por ciento de la gente que tiene interés realmente y que a lo mejor conoce cómo va a salir a votar en (los comicios) del Poder Judicial”.

El dirigente empresarial señaló que en estos últimos días, previos a la jornada electoral, la intención de voto para presidente municipal se podría elevar.

“Sería bueno llegar cuando menos a un 50 por ciento, aunque lo vemos muy complicado, pero en cuestión del Poder Judicial sí vemos que la gente no tiene el interés de participar”, reiteró.

Holguín mencionó que debido a que es la primera vez que se tendrá una elección de este tipo en el Poder Judicial, para mucha gente es de un total desconocimiento.

El 1 de junio sólo en los estados de Durango y Veracruz se llevarán a cabo comicios locales.